

PROPUESTA DE VALOR

A día de hoy muchas personas, sobre todo mayores, se están quedando lejos del conocimiento tecnológico por la brecha digital que hace referencia a la desigualdad en el acceso, uso o impacto de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) entre grupos sociales. Estos grupos se suelen determinar en base a criterios económicos, geográficos, de género, de edad o culturales. Es por esto que nuestra empresa Eternals, ofrece un servicio de aprendizaje a estas personas.

Nosotros solucionaremos la necesidad que tienen de saber más sobre informática, ya que se han anclado en el pasado. Nosotros ofreceremos clases de informática. La razón por la que los clientes nos elegirán a nosotros, es porque ofrecemos las clases en un moderno autobús reformado, el cual tiene ordenadores dentro así iremos por los pueblos y zonas de la España vaciada con nuestro moderno bus. El objetivo es que nosotros vayamos a la demanda en vez de que los clientes más dependientes se acerquen a la oferta, con lo que les facilitaremos su conocimiento.

¿Qué es lo que nos diferencia respecto a nuestros competidores?

Es cierto que en la actualidad existen ciertas empresas que se encargan de ayudar a este tipo de personas, sin embargo, su finalidad es diferente y es que ellos han llevado a cabo unos locales en las ciudades donde dan clases a aquellos que se han quedado lejos del conocimiento tecnológico.

En cambio, Eternals, se mueve con su moderno transporte por aquellos pueblos de la España vaciada, que no pueden acercarse a las áreas urbanas y les ayudamos para que puedan mejorar.

Economía

En España hay 311 pueblos sin nadie menor de 20 años y otros 402 donde más de la mitad supera los 65



<https://www.eleconomista.es/economia/noticias/10045465/08/19/En-Espana-hay-311-pueblos-sin-nadie-menor-de-20-anos-y-otros-402-donde-mas-de-la-mitad-supera-los-65.html>